
娱乐新闻

007绿城引爆零点场

本报征集20名读者观影
□晚报记者 梁晨 实习生 何宏阳

“我叫邦德，詹姆斯·邦德。”11月 5日
零时，郑州影迷比北美观众提早 9天听到
这句熟悉的台词。昨日，记者获悉，第 22
部 007系列电影《007大破量子危机》将在
郑州多家影院举行零点场。

5日，《007大破量子危机》将在中国正
式上映，该片延续上集的结构和剧情，讲述
邦德为逝去的挚爱同犯罪组织交手，横跨
整个西半球展开绝地复仇，揭开一个被政
府驱逐的将军垄断资源的大阴谋。作为今
年最后一部抢先北美地区上映的超级动作
大片，郑州的奥斯卡国际影城、新建文、影
都、大世界和保利等影城不约而同举行零
点场，抢先上映《007 大破量子危机》。同
时，新建文还将给铁杆影迷送上 007 大礼
包，保利更是推出25元看零点场优惠活动。

此外，11月5日13时30分，《007大破量
子危机》将在奥斯卡国际影城举行河南看片
会，本报征集20名忠实读者前往观看，名额
有限，邦德迷请今天中午前将姓名及联系方
式发送至 tapliangchen@163.com报名。

参加北大奢侈品培训班、赶录新专辑参加北大奢侈品培训班、赶录新专辑

金海心：金海心：
我从未离开歌坛我从未离开歌坛

2008年下半年，娱乐界声音最响
的词当属“复出”二字了。花无百日
红，在这个“喜新厌旧”的年代，明星
们同样惧怕下岗，也同样在学习如何
经营自己。近日被媒体炒得沸沸扬
扬的明星复出名单里，大家耳熟能详
的明星就包括王菲、那英、田震、金海
心、朴树等。记者昨天电话采访了已
经板上钉钉要复出的金海心，她在接
受采访前正在为新专辑录音。

晚报记者 王冉

新能量：一直在寻觅想唱的歌

最近几天金海心一直在录制自己新专
辑里的几首新歌《爱似水仙》《呼吸爱》和《说
好不后悔》，这三首歌全部是音乐人胡力操
刀制作。继2006年1月12日发行个人第四
张创作大碟《独立日》后，金海心淡出歌坛近
3年。对于自己这几年的沉寂，金海心告诉
记者：“沉寂了几年，沉寂不代表需要改变，
就是在寻找属于我的音乐，能代表我新音乐
方向的音乐，可是我的声音不会改变，我的
性格不会改变，我的音乐却应该需要新的能
量新的火花，或许我今后唱的每首歌都会告
诉大家这样一种感觉——第一次听，是金海
心唱的；再听，是全新的金海心唱的。”在被
问到何时复出发行新唱片时，金海心笑着答

道：“不存在什么复出，我从来没有离开过歌
坛，只不过一直在寻觅想唱的歌，直到遇见
音乐人胡力老师，而且录音师说我又找到了
最初本真的声音，非常难得。”新专辑的这
三首歌的词后期制作将于本月中旬在香港
完成，月底有望在电视上看到金海心的全新
形象与音乐录影。金海心表示要在年后当
做新年礼物奉献给歌迷。

新身份：参加时尚培训是为主持充电

除了筹备新专辑外，近日金海心与圈内
好友李静、秦海璐、叶蓓等人一起参加了北大
奢侈品培训班，这个国际时尚管理高级研修班
课时共15天，学费高达8.9万元，相当于每天近
6000元。这消息在网上一传开，立即引起了很
多网友的议论，很多人认为明星们太奢侈了。

对此，金海心在接受记者采访时表示，
她报名的初衷很简单，就是对奢侈品很感兴
趣，喜欢时尚美容之类女孩子的东西。现在
金海心也经常上李静主持的《美丽俏佳人》
节目，也算是个时尚节目主持人了，感觉以
前的时尚观念里有很多误区。这次她主要
是和主持人李静一起报名去的，就是为了提
高自己的时尚品位指数。说到收获，金海心
说：“通过这次的培训班，我确实收获了很多
对时尚误区的纠正，而且在经营管理上也学
到了不少东西，以后就是开高档店也不成问
题了。” 记者得知主持人李静是首期免费
受邀请的艺人之一，那么好友金海心是不是
也是免费去学的呢？金海心承认自己也是
免费去学的，但是感觉很有收获，至于学费
问题她不愿置评。

“

”

昨日，关注当下农村留守儿童的56集电
视剧《乡里彩虹城里雨》专家研讨会在郑州举
行，省影视家协会邀请省内20余位著名作家、
编剧和导演等专家对剧本进行研讨和修改。

在《乡里彩虹城里雨》中，编剧薛金玉、
李阳将目光转向当前的社会热点问题，以
河南西部某山村疙瘩岭为背景，全方位描
述青年男女外出务工及其留守在家的孩
子、老人的生活，从关注留守儿童的角度，
展现当前农村劳动力向城市转移出现的矛
盾，揭示新农村建设的紧迫性。与会专家
认为，河南影视剧缺乏这种直面社会现实
的大题材，该剧“毛坯子”很好，但还需要进
一步打磨，建议剧本修改完善后再开拍。

晚报记者 梁晨

关注留守儿童问题

河南研讨《乡里彩虹城里雨》


